

# ***FEDERATION NEWS JULIO***

***EL NEWSLETTER DE LA FTCV  
FEDERACION DE TENIS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA***

# Top Noticias

**L**OLA OCHOA SE LLEVA EL TÍTULO EN EL VI OPEN INTERNACIONAL LA RIOJA

**C**ARLOS SÁNCHEZ SE PROCLAMA CAMPEÓN DE EUROPA EN LA CATEGORÍA CADETE

**C**ARLOS TABERNER ALZA SU SEGUNDO TÍTULO DE LA TEMPORADA EN EL ITF DE DENIA

**C**AM VILLENENSE "CAMPEÓN COPA FEDERACIÓN 2016"

**E**L PRESIDENTE DE LA COMUNIDAD VALENCIANA RECIBE A LOS TENISTAS DE LA COMUNIDAD QUE PARTICIPARON EN RÍO DE JANEIRO

## LOLA OCHOA SE LLEVA EL TÍTULO EN EL VI OPEN INTERNACIONAL LA RIOJA

La valenciana Lola Ochoa se llevó el triunfo, el pasado 26 de junio, en la prueba femenina en el torneo de tenis en silla de ruedas "VI Open Internacional La Rioja", disputado en el CMD Las Norias en Logroño.

Ochoa se impuso en la final a la británica Luz Esperanza Merry 6-2 6-3, logrando por segunda vez un torneo que ya había conquistado en 2014. La valenciana ya había ganado este año el torneo de Be'er Sheva en Israel, además de ser finalista en el de Amphion en Francia.

Además el tandem formado por la valenciana y la británica Merry, se llevó la prueba de dobles jugada en sistema de liguilla por delante de las también británicas Debbie Brazier y Caroline MacDonald.

En la competición masculina, el madrileño Roberto Chamizo revalidó su victoria del pasado año, superando al murciano Enrique Siscar 6-4 3-6 6-0, y logrando así su tercer título en el torneo tras los logrados en las ediciones de 2013 y 2015. Para el madrileño es la primera victoria de la temporada en el circuito mundial de la especialidad, después de ganar dos abiertos nacionales en Móstoles (Madrid) y Olot (Girona).

Chamizo tuvo que remontar su encuentro de semifinales ante el italiano Antonio Cippo 2-6 6-3 6-3. En la parte alta del cuadro, Enrique Siscar alcanzaba su primera internacional en otro emocionante encuentro ante el local Juanjo Rodríguez 7-6(5) 3-6 7-6(2), que había eliminado en segunda ronda al primer favorito: el irlandés Garreth Greene.

¡¡Enhorabuena Lola por este nuevo triunfo, eres muy GRANDE!!



Lola Ochoa y Roberto Chamizo campeones en el VI open Internacional La Rioja

## CARLOS SÁNCHEZ SE PROCLAMA CAMPEÓN DE EUROPA EN LA CATEGORÍA CADETE

El 24 de julio, Carlos Sánchez, tenista nacido en Albacete pero afincado en Elda, alzó el título de campeón de Europa en la categoría cadete disputado en Moscú. El jugador de la Academia JC Ferrero Equelite venció al también tenista español, Rafael Izquierdo por 0/6 7/6 y 6/2.

La final del Campeonato de Europa fue un hecho inédito, pues estuvo disputada entre dos jugadores españoles y que además, entrenan en la Academia Equelite JC Ferrero compartiendo entrenador.

El recorrido de Carlos Sánchez de esta temporada está siendo muy exitoso, unos meses atrás se coronó campeón de España en la categoría Sub-16 tanto en la modalidad individual como en dobles. En esta última formando pareja con su gran amigo Rafa Izquierdo.

¡¡Enhorabuena!!



Carlos Sánchez campeón de Europa cadete

## CARLOS TABERNER ALZA SU SEGUNDO TÍTULO DE LA TEMPORADA EN EL ITF DE DENIA

El pasado 24 de julio, se disputó la final del ITF 10.000\$ de Denia entre Carlos Taberner y Jaume Munar. Tras 3 horas y 6 minutos de partido, el valenciano consiguió la victoria por 4/6 7/5 7/5, alzando así su segundo título profesional de la temporada. En la modalidad de dobles, formando pareja con Marc Giner, los jugadores de la comunidad consiguieron el título de campeones tras vencer a Sergio Martos y Adrià Mas por 6/3 6/1.

Las tres mangas se disputaron con un altísimo nivel y estuvieron muy igualadas. En el primer set, con 5/4 de Munar, éste consiguió romper el saque a Taberner anotándose la primera manga. En el segundo set, con 5/5 en el marcador, el valenciano quebró el saque del finalista poniéndose así 6/5 arriba, rematando con su saque la segunda manga. Con un set iguales, los jugadores deleitaron al público con puntos impresionantes. Finalmente, Taberner consiguió llevarse el tercer set.

El cabeza de serie número 4, Carlos Taberner, venía de vencer a Bernabé Zapata por 6/0 6/4 en semifinales, a Carlos Boluda por 6/2 6/4 en cuartos de final, a Alberto Romero por 6/4 6/3 en segunda ronda, y a Alejandro Ibáñez por 6/0 5/7 6/1 en primera ronda.

Al acabar el partido, se realizó la entrega de trofeos en la que se contó con la presencia de D. Gonzalo Navarro, Presidente del Club de Campo Bixquert, D. Vicente Benlloch, Presidente del Club de Tennis Gandía, D. Derek Petken, Director del Torneo y vicepresidente del Club de Tennis Denia, D. Vicente Devesa, Presidente del Club de Tennis Denia, Dña. Digna Peinado, Delegada de la Provincia de Alicante de la Federación de Tennis de la Comunidad Valenciana y Dña. María Ángeles Tamarit, Concejala de deportes del M.I. Ayuntamiento de Denia.



Carlos Taberner campeón del ITF de Denia

Dña. Digna Peinado hizo entrega del trofeo al subcampeón del torneo Jaume Munar y D. Vicente Devesa al campeón, Carlos Taberner.

Para cerrar el acto, ambos jugadores dirigieron unas palabras en la que agradecieron a la familia, público y organización el esfuerzo y la buena organización.

Dña. Digna Peinado también agradeció al público, a los recogepelotas y a los trabajadores por su esfuerzo durante toda la semana para que la realización del torneo saliese con éxito. Por último, Don Vicente Devesa tomó la palabra haciendo hincapié del alto nivel que demostraron los jugadores.

En el cuadro de dobles, Marc Giner y Carlos Taberner consiguieron el título de campeones tras vencer a Sergio Martos y Adrià Mas por 6/3 6/1.

En la entrega de trofeos de la final de dobles estuvieron presentes D. Vicent Grimalt, alcalde de Denia, D. Vicente Devesa, presidente del Club de Tennis Denia, D. Derek Petken, vicepresidente del Club de Tennis Denia y Dña. María Attard, directiva del Club de Tennis Denia. El alcalde de Denia, D. Vicent Grimalt, entregó los trofeos a los campeones Marc Giner y Carlos Taberner, y María Attard a los finalistas Sergio Martos y Adrià Mas.

La semana anterior al ITF de Denia, se disputó el ITF de Gandía en la que Jaume Munar se proclamó campeón, el domingo 17, tras vencer por 6/3 6/4 a Ivan Gakhov, quien eliminó al cabeza de serie número 1 y número 3 alcanzando, así, la final.

El día anterior, el alicantino Marc Giner y el alemán Jean Marc Werner se imponían a Sergio Martos y Adrià Mas.

Desde el Club de Tennis Gandía quieren "agradecer la gran acogida de público que ha tenido cada una de las jornadas y, sobre todo, a los operarios que hicieron que en días de lluvia todo pudiera estar a punto para poder continuar el torneo sin ningún tipo de incidente"



Marc Giner y Jean Marc Werner campeones de dobles en el ITF de Gandía

## CAM VILLENENSE "CAMPEÓN COPA FEDERACIÓN 2016"



CAM Villenense Campeón Copa Federación 2016

**E**l 16 de julio se jugó en las instalaciones del CAM Villenense la Final del Campeonato de Copa Federación de Tenis Comunidad Valenciana entre el CAM Villenense y el C.T. El Collao de Valencia.

Una final que se repetía por segundo año consecutivo; con la salvedad en la edición del 2016 que se ha celebrado la final en las instalaciones del CAM Villenense.

Duros partidos en esta jornada del sábado en la que los números 1 y 2 del club Javier Compañ y Víctor Palao perdían sus respectivos partidos por 6/3 - 6/2 ante los jugadores Hector Talents y Daniel Vidal en los que los jugadores villenenses se esforzaron al máximo y mostraron un gran tenis.

Antonio González, nº3 del equipo ganaba su partido a Vicente Navarro por 7/6 - 6/2, al igual que Fran Ferri conseguía vencer en tres sets a Carlos Monro.

En cuanto a las chicas Clara Muñoz e Irene Muñoz ganaban sus respectivos partidos, sentenciando la eliminatoria por 4-2 favorable al CAM Villenense que se proclama Campeón de Copa Federación en la edición de 2016.

La entrega de premios fue efectuada por Juan Carlos Beneyto, delegado de la Sección de Tenis del CAMV.

Enhorabuena a todos los jugadores del equipo que habéis participado en esta edición 2016.

## EL PRESIDENTE DE LA COMUNIDAD VALENCIANA RECIBE A LOS TENISTAS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA QUE PARTICIPARÁN EN RIO DE JANEIRO

David Ferrer, Roberto Bautista, Anabel Medina, Arantxa Parra y Lola Ochoa asistirán a los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Rio de Janeiro 2016.

Con motivo de la celebración, el 21 de julio se hizo una recepción en el Ayuntamiento de Valencia en la que el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, la vicepresidenta, Mónica Oltra y el conceller de educación, investigación, cultura y deportes, Micer Marzá, desearon suerte a una representación de los olímpicos y paralímpicos de la Comunidad Valenciana.

En nuestro caso, Anabel Medina y el Vicepresidente de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana, Mario Molina, fueron en representación del resto de tenistas de la comunidad.

"Para nosotros en gran medida ya habéis ganado porque vais a ir a los Juegos. A todos nos gustaría haber podido ir, a mí incluso como periodista. Representáis a España y a la Comunidad y os lo habéis ganado vosotros con vuestra dedicación, esfuerzo y renuncias", les dijo Puig.



Anabel Medina y Mario Molina en representación del tenis valenciano





**CAMPEONATO  
COMUNIDAD VALENCIANA  
TENIS PLAYA**

PLAYA DEL ARENAL, XÀBIA  
DEL 4 - 7 DE AGOSTO  
2016

ORGANIZA:  
**CSBAS**  
COMUNIDAD VALENCIANA

**CATEGORÍAS**

**FEDERADA:**  
Federación Masculina  
Federación Femenina  
18 - 7 de Agosto

**800€ en metálico**  
para los finalistas  
(Puntuable Ranking RFEF)  
Presencial DUNLOP

**AMATEUR:**  
1ª y 2ª Masculina  
Femenina  
Mixto

Más de 1000€ en premios



**4-7 AGOSTO  
EN XÀBIA**

**600€ EN METÁLICO**

**1000€ EN PREMIOS**

**CIERRE DE INSCRIPCIÓN: 2 DE AGOSTO**  
Más información en: [josebas@csbas.es](mailto:josebas@csbas.es) - 639348361

**¡TE ESPERAMOS!**

Tras disputarse un circuito por la Comunidad Valenciana, llega el Campeonato Regional que será clasificatorio para el Campeonato de España.

Se clasificarán las parejas ganadoras del cuadro masculino y del femenino.

El Campeonato de España se celebrará el 8 y 9 de octubre en la Playa de San Juan, Alicante.